

Zeitschrift: Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique

Herausgeber: Société fribourgeoise d'éducation

Band: 37 (1908)

Heft: 15

Buchbesprechung: Bibliographie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

BIBLIOGRAPHIE

Les Feuilles d'hygiène et de médecine populaire, revue mensuelle paraissant à Neuchâtel. — Attinger Frères, éditeurs, Neuchâtel. — Rédacteur en chef : G. Sandoz, Dr en médecine. — Un an : Suisse, 2 fr. 50. Etranger, 3 fr.

La petite revue les *Feuilles d'hygiène* est toujours actuelle. Lire dans les numéros de juin et juillet : Empoisonnement par les fleurs de cytise, Coups de foudre, Coup de soleil et coup de chaleur. Le Dr Sandoz a terminé son étude sur l'Appareil de la vision, ses maladies, son hygiène. On lira encore avec intérêt : Des clystères, l'Erysipèle de la face, Après les repas, A propos de lunettes, Insomnie des enfants, Pour la beauté du corps, Conseils aux ménagères, Recettes pratiques.

Numéros spécimens gratuits et franco sur demande.



Chronique scolaire

Fribourg. — Le Congrès international d'enseignement ménager qui doit se tenir à Fribourg les 29 et 30 septembre prochains, s'annonce comme devant être extrêmement nombreux. On n'aurait pu espérer, pour l'initiative de l'Etat de Fribourg, un retentissement plus considérable. Plusieurs gouvernements étrangers seront représentés au Congrès par des délégués ; toutes les personnes les plus marquantes dans le domaine de l'économie domestique, ont envoyé leur adhésion et prévenu de leur arrivée à Fribourg.

Cet empressement s'explique. Depuis quelques années, l'enseignement pratique de l'économie domestique a pris un grand développement dans tous les pays. On a compris partout que l'étude de l'économie domestique devait devenir un service public, comme l'instruction en général. Par des écoles spéciales, officielles ou privées, il faut instruire les jeunes filles de ce qu'il leur importe le plus de savoir, après leurs devoirs envers Dieu, c'est-à-dire de leurs devoirs envers leurs familles et leurs futurs maris.

L'installation d'une école ménagère est une de ces questions simples en apparence, mais à la solution de laquelle il faut apporter non seulement du bon sens, mais beaucoup d'expérience.

Il importe aussi de savoir à quelle catégorie d'élèves doit s'adresser l'enseignement ménager pour qu'il produise le plus rapidement ses effets les plus étendus dans la société.